

## **"running & more" mit 7 Meilenstiefeln in Zons unterwegs**

Klaus Walter Misere pflegt die Tradition und führt die kleine aber feine Delegation des TSV Dieringhausen traditionell an.

Am 22.09.17 war es wieder soweit. Die Läuferinnen und Läufer des Dieringhauser Lauffreffe "running & more" machten sich auf den Weg zum traditionellen Nachtlauf nach Zons. Einige waren dabei, die zum ersten Mal die 7 Meilen (11.263 Meter) in Angriff nahmen. Andere waren schon zum xten mal dabei. Zons ist immer eine Reise wert, insbesondere wenn Klaus Walter Misere mit von der Partie ist. Alle Starter waren mit den Zeiten zufrieden. Eckhard Hauer und Jochen Polenske blieben mit Bestzeit 58:21 locker unter einer Stunde. Martin Trier begleitete eine Delegation "Frischlinge" durchs nächstliche Zons. Erst seit drei Monaten ist die Lobscheider Truppe auf den heimischen Trails läuferisch unterwegs. Respekt und Gratulation für den tollen Start der Wettkampfkariere. Hier zeigt sich einmal mehr, dass in Lobscheid immer mal wieder Wunder passieren.

Zum Abschluß wurde noch ein Bier getrunken, dann wurde die Heimfahrt angetreten. Alle waren sich einig: 2018 Rocken wir wieder die 7 Meilen von Zons. Vielleicht mal mit einer großen Starterzahl....

Bericht von Klaus Walter Misere und Dieter König